

# Découverte

22 décembre

*Quand nous plaçons les figurines familières de l'âne et du bœuf dans la crèche, nous devrions demander à Dieu de donner à nos cœurs la simplicité qui découvre le Seigneur dans l'enfant.*  
(Pape Benoît XVI)

Marie l'emballote et le couche dans la mangeoire des animaux.

*Nous apprenons à nous approcher, à nous lier, à nous donner...*  
(Romane, 9 ans)

## ★ L'âne et le bœuf

L'âne et le bœuf sont les deux animaux que l'on trouve habituellement dans la crèche. Après les avoir découpés, place-les dans la paille près des mangeoires pour animaux.

